

EL HERALDO

DE SALTILLO

Confianza, transparencia y trabajo distinguen a Saltillo

dic 14, 2015

Además del trabajo diario y constante, el Ayuntamiento de Saltillo se caracteriza también por la transparencia en la aplicación de los recursos.

La actual administración mantiene una dinámica de trabajo basada en la confianza de la población para lograr juntos sacar adelante los proyectos que benefician a toda la ciudadanía y para responder a las necesidades; al concluir este año el gobierno que preside Isidro López Villarreal habrá rebasado los 600 millones de pesos en inversión pública.

En el mensaje que enviara a la ciudadanía el alcalde con motivo de su Segundo Informe de Gobierno, refirió el compromiso adquirido con los ciudadanos desde el inicio de esta gestión, en que se logró mejorar la calificación crediticia que ubica a Saltillo como uno de los cinco municipios del país con mejores finanzas.

Los factores que llevaron a Fitch Rating a otorgar a Saltillo la calificación AA (mex) fue la fortaleza financiera que se ha logrado con ahorro interno, ausencia de deuda y las finanzas sanas en el sistema de pensiones.

López Villarreal destacó la participación de los saltillenses, quienes además de depositar la confianza en su proyecto de gobierno son, a su vez, vigilantes constantes del trabajo y los resultados de cada una de las dependencias.

“Somos el municipio que más información pone a disposición de sus ciudadanos, tan solo en este año hemos recibido mil 20 solicitudes de información, más que todos los municipios de Coahuila juntos. Y puedo informarles que el 95 por ciento de estas peticiones ya fueron respondidas”, destacó el Alcalde. (EL HERALDO)